

# Nachrichten aus dem Rathaus

Nr. 537 / 09.05.2025

Stadt Nürnberg  
Amt für Kommunikation  
und Stadtmarketing

Leitung:  
Andreas Franke

Fünferplatz 2  
90403 Nürnberg  
presse.nuernberg.de

## Feierlichkeiten zum Europatag in Nürnberg

Am 9. Mai wird der Europatag gefeiert – ein Tag, der an die Geburtsstunde der Europäischen Union erinnert. Vor genau 75 Jahren legte der damalige französische Außenminister Robert Schuman mit der bekannten Schuman-Erklärung den Grundstein für ein geeintes und friedliches Europa. Seine Vision: Zusammenarbeit statt Gegeneinander, ein gemeinsames Europa der Verständigung.

In Gedenken an Robert Schuman, einen der Gründerväter der europäischen Einigung, setzte die Stadt Nürnberg am Europatag ein symbolisches Zeichen und übergab um 11 Uhr den neu benannten Robert-Schuman-Steg in Röthenbach bei Schweinau der Öffentlichkeit. Der renommierte französische Politikwissenschaftler Prof. Dr. Henri Ménudier referierte zu Robert Schuman. Dieser Steg erinnert nicht nur namentlich an Robert Schuman, sondern auch an die Werte, die seiner Idee zugrunde liegen – Zusammenhalt, Dialog und die verbindende Kraft Europas.

„Der Schuman-Steg steht sinnbildlich für das, was Europa ausmacht: Brücken bauen – zwischen Menschen, Nationen und Meinungen. Gerade in einer Zeit voller Herausforderungen ist das europäische Miteinander wichtiger denn je“, so Oberbürgermeister Marcus König.

Die für Europa zuständige Wirtschafts- und Wissenschaftsreferentin, Dr. Andrea Heilmayer, ergänzt: „Der Schuman-Steg steht für die Verbindungen, die Europa schafft – über Grenzen hinweg, zwischen Städten, Menschen und Projekten. Gerade für Nürnberg als Wirtschafts- und Wissenschaftsstandort ist dieses Miteinander unverzichtbar.“



Seite 2 von 2

Abgerundet wird der Europatag durch ein besonderes Highlight: Das Europe Direct Nürnberg lädt zum Europa-Pub-Quiz mit Quizmaster Big Kev ein.

Am Montag, 12. Mai 2025, um 18.30 Uhr findet außerdem der traditionelle Europa-Empfang im Historischen Rathaussaal statt. let